

IMPORTATIONS DE PHOSPHATE A LA GRANDE-BRETAGNE, 1882-1890.

ANNÉE.	IMPORTATIONS DU CANADA.		IMPORTATIONS TOTALES.		Percen- tage des importa- tions du Canada.
	Tonneaux.	Valeur.	Tonneaux.	Valeur.	
		\$		\$	
1882	9,169	193,942	223,394	2,984,230	4·1
1883	18,514	324,674	276,578	3,960,615	6·7
1884	17,603	254,867	245,532	3,133,408	7·1
1885	24,062	370,847	272,200	3,056,397	8·1
1886	20,237	308,985	249,884	2,564,173	8·1
1887	21,497	321,073	317,424	2,988,562	6·7
1888	13,913	205,817	288,832	2,651,939	4·8
1889	25,898	345,713	341,547	3,424,692	7·5
1890	23,619	318,377	384,721	4,133,999	6·1

505. La production du phosphate dans les Etats-Unis en 1890, principalement dans les Carolines, était de 510,499 tonneaux de 2,240 lbs, évaluées à \$3,213,795.

Production du phosphate aux Etats-Unis.

506. Le phosphate est un minéral comparativement rare et la demande augmente constamment. Ces faits et la qualité supérieure de ce minéral que nous avons, font croire que l'apparence de cette industrie sera des plus encourageante pour le Canada à mesure qu'on trouve les moyens d'exploiter les dépôts. Quoiqu'il n'ait pas été tout à fait établi qu'il n'est pas absolument nécessaire que le phosphate soit soumis à l'action de l'acide sulfurique pour être employé comme engrais, les résultats tendent à démontrer que le phosphate cru finement pulvérisé a un excellent effet comme amendement. Ce fait doit nécessairement augmenter la valeur du minéral et le faire employer par les cultivateurs qui ne peuvent acheter des amendements dispendieux.

La valeur du phosphate augmente.

507. Il n'y a à présent que trois manufactures d'amendements en Canada; dans le Nouveau-Brunswick, Québec et Ontario, respectivement. La quantité rapportée comme ayant été manufacturée en 1890 était de 1,203 tonneaux évalués à \$31,889.

Amendements.

508. Le minéral connu en Canada sous le nom d'amiante n'est en réalité qu'une forme de serpentine appelée chrysolithe trouvée dans certaines parties des rochers des Cantons de l'Est et du comté d'Ottawa, dans la province de Québec. Quoique son existence fût connue depuis nombre d'années, on ne commença pas avant 1878 à en faire l'exploitation. A cette époque on en tira 50 tonnes, et depuis cette industrie a progressé rapidement. En 1890, près de 9,860 tonneaux valant \$1,260,240 furent sortis des mines. Les travaux ne se font qu'à deux endroits, à Thetford et au Lac Noir à une

Amiante.